

24e Journée annuelle des Alsaciens de l'étranger à Marlenheim

L'Union internationale des Alsaciens organisera la 24e Journée annuelle des Alsaciens de l'étranger le 27 août à Marlenheim, sur l'invitation du maire Xavier Muller. Cette année, le thème de la journée portera sur l'industrie agroalimentaire. Le banquet, qui rassemblera les responsables politiques et économiques alsaciens, sera présidé par François Loos, ministre délégué à l'Industrie et président de l'agence de développement de l'Alsace. Dès le 26 août, les responsables des associations se retrouveront pour échanger leurs expériences en matière d'animation des réseaux d'Alsaciens expatriés, aujourd'hui identifiés dans quelque 110 pays.

Inscriptions au secrétariat de l'UIA, tous les matins sauf le mercredi, au 03.89.23.95.61, par e-mail : uia_alsacemonde.org ou Internet : www.alsacemonde.org